

Saint-Jacut-Les-Pins. Un centre de santé polyvalent va être créé

Après le départ en 2021 du Docteur Boissière, la population se réjouit de la création d'un centre de santé. Un projet à vocation territoriale à Saint-Jacut-Les-Pins (Morbihan).



Une centaine d'élus et de professionnels a suivi dans les locaux de la maison mère Angélique-Le-Sourd l'intervention du Docteur Nicolas et de Sophie Burlot-Tual. [Ouest-France](#) Publié le 06/10/2021

Un projet de centre de santé devrait voir le jour à [Saint-Jacut-Les-Pins \(Morbihan\)](#). C'est une belle histoire qui commence à l'été 2020. La congrégation des sœurs de Saint-Jacut-Les-Pins et l'association Saint-Joseph gestionnaire de l'Ehpad Angélique-Le-Sourd saisissent l'occasion du départ de leur directrice pour fusionner avec le pôle Saint-Hélier de Rennes spécialisé en rééducation et réadaptation fonctionnelle. « **Nous sommes entrés alors dans un partenariat rapproché avec le pôle Saint-Hélier en mutualisant nos énergies**, annonce Sœur Martine Guichard, économiste de la congrégation. **Nous allons poursuivre l'œuvre d'Angélique Le Sourd notre fondatrice en accompagnant les personnes vulnérables à Saint-Jacut, mais aussi sur notre territoire et à travers le monde. Nous ouvrons un centre de santé au Nord Cameroun** ».

Des généralistes et kinés recherchés

Les pôles Saint-Hélier, à Rennes, et Angélique Le Sourd de Saint-Jacut ne font désormais plus qu'un. Sophie Burlot-Tual en est la directrice générale et le docteur Benoît Nicolas le directeur médical. Sur le site jacutais, les trente places de l'Ehpad de la maison mère sont intégrées à la maison d'accueil Angélique-Le-Sourd ce qui porte la capacité d'accueil de l'Ehpad à 116 places.

Jean-François Aubry est directeur adjoint de ce site. Mardi, en fin d'après-midi, une centaine de personnes était réunie à la maison-mère, parmi eux des élus du territoire, des professionnels de santé du secteur, des libéraux, des services sanitaires et médico-sociaux.

« Nous voulons innover au-delà sur le territoire de Redon Agglomération. Les besoins sont ceux d'un territoire où beaucoup de personnes isolées de plus de 75 ans vivent seuls dans des petites communes rurales où le taux de pauvreté est par ailleurs élevé, développe Sophie Burlot-Tual. Des filières de santé comme la cardiologie, la psychiatrie et la gériatrie sont en pension. Le territoire manque de médecins généralistes et la partie nord est sous-dotée en masseurs kinésithérapeutes ».

La directrice générale a annoncé l'ouverture prochaine du centre de santé polyvalent Angélique-Le-Sourd dans les locaux appartenant par la communauté des sœurs à Saint-Jacut-Les-Pins. **« Les locaux sont prêts, nous avons l'autorisation d'ouvrir de l'agence régionale de santé et de la CPAM. Nous recherchons dans un premier temps deux médecins généralistes et des kinésithérapeutes. Il s'agira bien sûr d'un lieu de soins ouvert à tous ».**

Et un service d'hospitalisation à domicile

Le docteur Benoît Nicolas voit déjà plus loin avec la création d'une équipe mobile pluridisciplinaire (médecin de rééducation, ergothérapeute) pour évaluer les besoins et favoriser le maintien à domicile. **« Nous envisageons également un service d'hospitalisation à domicile spécialisé dans la rééducation et la réadaptation en lien avec d'autres services d'hospitalisation à domicile du territoire »**, a-t-il souligné.

L'hôpital de jour numérique, la télémédecine, les séances de kiné à distance, déjà développés sur Rennes, sont aussi dans les cartons du pôle Saint-Hélier-Angélique-Le-Sourd pour le territoire.